

令和7年 1月21日

第4回学校運営協議会 記録

1 委員長挨拶

来年度の計画の時期となってきました。短い時間ではありますが、有意義な話し合いができればと思います。健全育成では恒例の凧あげを行っていますが、参加者が減少傾向にあります。保護者も凧あげの経験のない人も多くなっています。地域行事も様々な視点で検討していく必要がある。本日はよろしく申し上げます。

2 校長挨拶

学校は来年度の教育課程を準備しているところです。皆様からご意見をいただきながら進めていきたいと思っております。よろしく申し上げます。

なんちゅー未来塾は、皆様のご協力を得て順調に進んでいます。英語、数学の補習も進めています。生徒の成績にも成果が出てきているようです。

3 議題

(1) 令和7年度教育課程について

別紙 令和7年度 小金井市立学校教育課程の方向性（案）を共有
市教委に提出前にご意見を伺いたいと考えています。よろしく申し上げます。

研究発表について（委員より）

ただ静かな授業（規律のある）ではなく、子どもたち同士が対話をする様子がたくさん見受けられました。全授業を見させてもらいました。その中で、社会科の授業が興味深かったです。生徒が小金井市のことを考えていた授業でした。自分たちの住む街をよりよくしたいと提案するのは、とても面白かったです。先生たちの協議会も参加させてもらいました。ファシリテーター役の先生のやり方によって違いが出ていました。講演でもファシリテーターについて話がありました。大人はやらせたいという気持ちが出てくるので、どう学ばせるのが大事であることを学びました。

校長

社会科のレポートが廊下に掲示してあります。今回の授業を市長に伝えたところ、興味をもってくれました。

(2) 学校評価（最終）について

別紙 学校評価アンケート（保護者）（生徒）の内容を共有

(3) 来年度について（校長より）

来年度の1年生は4クラスとなるか、5クラスとなるかという状況です。教員数の減も考えられます。教員の授業時数の平均化を目指して調整しています。

4 情報共有

委員

四小での防災訓練を行いました。南中生もボランティアで参加してくれました。今回は初めて、訓練とフェスティバルの2部制にしました。中学生にはブースの手伝いをしてもらいました。中学生は積極的に地域の方々と関わってくれていました。

委員

先日の避難所訓練への参加者が、町会のメンバーが少なかったです。もう少しPRしたいと思います。

委員

貫井南町東自主防災会で訓練を行いました。前回の訓練で「避難者の受付」に特化した訓練を行い、今回さらに精度を上げられるようにしました。私は受付業務を中心に行いましたが、体育館の内部の情報が伝わってきませんでした。今後の課題です。中学生のボランティアの力は大きかったです。

委員

何事も実際にやることの大切さがあります。中学生の力は本当に頼りになります。健全育成の研修が2月に行われ、今年度最後の行事となります。

委員

中学校でも地域の保育園と連携を図ってくれと聞いています。このような関わりは大切にしてほしいです。中学生のボランティアも参加してくれています。

小学生が自転車で歩道をふさいでいることがあります。地域住民として、どのように関わっていくべきか考えることがあります。

委員

学校ではボランティア活動をした成果を紹介をしていますか。どのようなボランティアを行っているのかを生徒に伝えてあげると、生徒が参加するためには知っていることが多い方がよいと思います。近隣で交通事故がありました。不安に感じている生徒への対応、安全指導をどうすべきなのかも考えていきたいです。

副校長

生徒9チーム、教職員1チームが出場しました。サッカー部が優勝、教職員は7位でした。来年度改めて市総合防災訓練が南中で開催される予定です。30日（木）PTA講演会が行われます。

5 事務連絡